



20.10.23

Philipper 2, 1-4: Gemeinsam den Bibeltext lesen



Gut zu wissen

Philippi lag an der wichtigsten Transportroute in Mazedonien, der Egnatischen Straße. Sie war die Fortsetzung einer Straße, die den östlichen Teil des römischen Reiches mit Italien verband.



Gruppenaktivität

In einer Schale/ Dose liegen beschriftete Zettel. Die SuS dürfen sich einen Zettel ziehen und diesen im Anschluss laut vorlesen. Die Klasse soll nun überlegen, ob Paulus dies mit dem Brief an die Philipper gemeint haben könnte.

Zum Beispiel:

- Ich soll meinem Sitznachbarn immer die Schuhe binden
- Ich soll darauf achten, dass meine Vorurteile bestehen bleiben
- Ich soll mit meinen Mitschülern zusammen arbeiten



Fragerunde

- Was hältst du von der Idee, den anderen höher zu achten als dich selbst?

- Wie könnte es aussehen, jemand anderen höher als sich selbst zu achten?
- Was ist dir an eurer Klassengemeinschaft wichtig?



Impuls

...etwas aus dem eigenen Leben erzählen, wo man es geschafft hat, den anderen höher als sich selbst zu achten.

oder

...etwas zum Thema WERTSCHÄTZUNG erzählen:

Philippi war eine große Stadt, die an einer sehr wichtigen Transportroute lag. Daher bestand die Gemeinde, an die Paulus schreibt, aus einem ganz kunterbunten Haufen von Leuten aus verschiedenen Stellungen und verschiedenster Herkunft. Da konnte man sich bestimmt gut streiten. Doch Paulus sagt ihnen, sie sollen sich gegenseitig achten und schätzen. Sie sollen sogar den anderen mehr achten als sich selbst. Gar keine so leichte Aufgabe und auf den ersten Blick erscheint das auch etwas seltsam. Doch wenn jeder die Leute um sich im Blick hat, ihnen hilft, sich für sie interessiert und sie ermutigt, dann ist eigentlich an jeden gedacht. Und wenn wir uns die Probleme der anderen zu Herzen nehmen, als wären es unsere eigenen, dann handeln wir nach dem Vorbild Jesu.

Ähnlich ist es bestimmt auch bei euch in der Klasse. Es kommen viele Schülerinnen und Schüler zusammen, die alle ganz verschieden sind. Vielleicht könnt ihr euch ja die Worte von Paulus zum Vorbild nehmen: Achtet den anderen höher als euch selbst und nehmt euch selbst nicht so wichtig. Ich glaube, das kann eure Klassengemeinschaft richtig positiv beeinflussen.

